

Steinmaur, 13. Juni 2024

Und plötzlich zerteilt ein einziger Tag, das Leben in ein davor und danach. Und plötzlich ist alles grau und still, Erinnerungen kommen und ein unendlich trauriges Gefühl. Und plötzlich merkt man, dass es nichts Schwierigeres gibt, als sein Kind loszulassen.

Wunderschön, aber viel zu kurz, war die gemeinsam verbrachte Zeit. Völlig unerwartet und mitten aus dem Leben ist unser geliebter

Elijah Fabian Löffel

22. Dezember 2021 – 13. Juni 2024

nach einem tragischen Unglücksfall von uns gegangen. Mit dir verlieren wir unseren Sonnenschein. Du hinterlässt eine grosse Lücke in unserer Familie. Voller Trauer bleiben wir zurück und hätten dich so gerne mit deinen Schwestern aufwachsen sehen. Beim Trauergottesdienst nehmen wir Abschied und legen unseren lieben Elijah zurück in Gottes liebende Hände.

Mami (Graziella) Daddy (Roman) Löffel mit Amara und Shanaya
Elfriede und Martin Löffel
Marietta und Karl Ehrensperger
Rilana Ehrensperger und Simon Moser
Renato Ehrensperger und Melanie Tasselli
Michèle «Mimi» Büchler
Luc Huwyler
Verwandte und Freunde

Gemeinsam nehmen wir Abschied am Freitag, 21. Juni 2024, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Steinmaur und um 14.15 Uhr in der evangelisch-reformierten Kirche Steinmaur.

Anstelle von Blumen, bitten wir um kleine Spielzeugautos oder -Flugzeuge fürs Grab.

Traueradresse: Graziella und Roman Löffel, Obergasse 1, 8162 Steinmaur